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INSEGNAMENTO DEL 4 NOVEMBRE 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
9 
Ringraziamo il Dio dell’amore, siamo sul monte Tabor, lasciamoci trasfigurare da Cristo, 
proprio come quei profeti 
MATTEO 17,1- 4 
Pietro prese allora la parola e disse a Gesù: «Signore, è bello per noi restare qui; se vuoi, 
farò qui tre tende, una per te, una per Mosè e una per Elia». Egli stava ancora parlando 
quando una nuvola luminosa li avvolse con la sua ombra. Ed ecco una voce che diceva: 
«Questi è il Figlio mio prediletto, nel quale mi sono compiaciuto. Ascoltatelo». All'udire ciò, 
i discepoli caddero con la faccia a terra e furono presi da grande timore. Ma Gesù si 
avvicinò e, toccatili, disse: «Alzatevi e non temete». 
Dio ama ciascuno di noi personalmente 
Grande sei o mio Signor 
Al cenacolo il Signore ha convocato dei bambini, grazie per la loro presenza 
Matteo 19,14 
Gesù però disse loro: «Lasciate che i bambini vengano a me, perché di questi è il regno 
dei cieli». 
Ogni volta che ci incontriamo al gruppo, formiamo un cenacolo 
Trasfigurazione = manifestazione = epifania = essere toccati da Cristo 
Il dono della vita nuova ci porta ad avere un’esperienza, ho incontrato Gesù ed ho fatto 
esperienza del suo amore, sono stato trasfigurato. Sarà diverso da una persona ad 
un’altra 
Quando ci chiamerai Signore, aiutaci a dire: eccomi 
Lui ci ama anche se noi ci allontaniamo da Lui 
MATTEO 12, 46-50 
Mentre egli parlava ancora alla folla, sua madre e i suoi fratelli, stando fuori in disparte, 
cercavano di parlargli. Qualcuno gli disse: «Ecco di fuori tua madre e i tuoi fratelli che 
vogliono parlarti». Ed egli, rispondendo a chi lo informava, disse: «Chi è mia madre e chi 
sono i miei fratelli?». Poi stendendo la mano verso i suoi discepoli disse: «Ecco mia madre 
ed ecco i miei fratelli; perché chiunque fa la volontà del Padre mio che è nei cieli, questi è 
per me fratello, sorella e madre». 
Chiunque fa la volontà del Padre mio è mia sorella, madre o sorella 
Quando capisco che sto facendo la volontà di Dio? 
- Innanzitutto rinuncio al peccato e seguo i dieci comandamenti (che sono leggi 
morali in ogni civiltà); 
- Poi imito Cristo, come faccio? Leggo la parola di Dio e la metto in pratica ma devo 
avere il dono della vita nuova altrimenti non è possibile 
GIOVANNI 3,1-8 
C'era tra i farisei un uomo chiamato Nicodèmo, un capo dei Giudei. Egli andò da Gesù, di 
notte, e gli disse: «Rabbì, sappiamo che sei un maestro venuto da Dio; nessuno infatti può 
fare i segni che tu fai, se Dio non è con lui». Gli rispose Gesù: «In verità, in verità ti dico, 
se uno non rinasce dall'alto, non può vedere il regno di Dio». Gli disse Nicodèmo: «Come 
può un uomo nascere quando è vecchio? Può forse entrare una seconda volta nel grembo 
di sua madre e rinascere?». Gli rispose Gesù: «In verità, in verità ti dico, se uno non nasce 
da acqua e da Spirito, non può entrare nel regno di Dio. Quel che è nato dalla carne è 
carne e quel che è nato dallo Spirito è Spirito. Non ti meravigliare se t'ho detto: dovete 
rinascere dall'alto. Il vento soffia dove vuole e ne senti la voce, ma non sai di dove viene e 



dove va: così è di chiunque è nato dallo Spirito» 
Prima di decidere qualsiasi cosa Gesù, si metteva in preghiera, anche noi dobbiamo fare 
la stesso, consegnargli la vita senza riserve poi ci battezza con lo Spirito Santo. Noi, lo 
facciamo? Magari per le cose importanti ma le altre? L’uomo può invocare lo Spirito Santo, 
intercedere ma non può dare lo Spirito, per riceverlo, devo partecipare con la mia volontà 
MATTEO 5,9 
Beati gli operatori di pace perché saranno chiamati figli di Dio 
Se la mia presenza porta divisione, passo al silenzio 
Gesù perdonava tutti e guariva tutti 
GIOVANNI 14,12 
In verità, in verità vi dico: anche chi crede in me, compirà le opere che io compio e ne farà 
di più grandi, perché io vado al Padre. 
Non leggere la parola di Dio è un peccato di ignoranza colpevole 
La preghiera è l’amore, Gesù mi fido di te, confido in te, mi abbandono a te, ho bisogno di 
te, Maranatha vieni Signor, tu sei morto in croce per me, questa è la preghiera, la ripeto 
anche dieci volte al giorno, facendo così le ansie e le paure spariranno altrimenti ci 
uccideranno, non servono a nulla le pratiche di pietà con rosari o altre cose similari, 
mentre penso ad altro, è solo devozionalismo. 
Come dici a Gesù, mi abbandono a te, tutte le promesse della Bibbia si realizzano per te 
Anche il corpo partecipa alla preghiera abbandonandosi a Cristo 
Lasciamo che le nostre ferite le guarisca Gesù, altrimenti se continuo a grattarle il sangue 
continuerà ad uscire 
Chi non può andare a messa, si legga il calendario con la parola del giorno poi con la 
Bibbia in mano, li ripercorra, questo, è il vero incontro con Cristo 
Benedici Signore anima mia, quanto in me lo benedica, Egli perdona tutte le mie colpe e 
salva la mia vita dalla fossa, incoronandomi di grazia, in questo modo riusciranno tutte le 
mie imprese, diversamente? Non ho compiuto la volontà di Dio ma la volontà permissiva 
La volontà permissiva ti distrugge. 
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INSEGNAMENTO DELL’ 11 NOVEMBRE 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
10 
Sii tu Spirito Santo a pregare per noi, perché non sappiamo farlo 
Per sempre loderò il Signore, la lode è come un ascensore che ci porta al trono di Dio 
Noi crediamo che Gesù ci ha salvato 
Dio ha tanto amato il mondo, da dare il suo figlio unigenito perché chiunque creda in lui, 
non muoia ma abbia la vita eterna 
Lo Spirito Santo è qui che aleggia, è lo Spirito di santità, il fuoco che allontana il male 
Lo Spirito Santo porta l’unzione specifica per l’incontro che è unico e irripetibile, formando 
un cuor solo ed un’anima sola 
Gesù ha pagato il prezzo del nostro riscatto, è risorto, ci precede ed è qui presente, ha 
vinto la morte, ha mandato i suoi angeli per annunciare la sua risurrezione 
MARCO 16, 6-7 
Ma egli disse loro: «Non abbiate paura! Voi cercate Gesù Nazareno, il crocifisso. È risorto, 
non è qui. Ecco il luogo dove l'avevano deposto. Ora andate, dite ai suoi discepoli e a 
Pietro che egli vi precede in Galilea. Là lo vedrete, come vi ha detto». 
MATTEO 18, 19-22 
In verità vi dico ancora: se due di voi sopra la terra si accorderanno per domandare 
qualunque cosa, il Padre mio che è nei cieli ve la concederà. Perché dove sono due o tre 
riuniti nel mio nome, io sono in mezzo a loro». Allora Pietro gli si avvicinò e gli disse: 
«Signore, quante volte dovrò perdonare al mio fratello, se pecca contro di me? Fino a 
sette volte?». E Gesù gli rispose: «Non ti dico fino a sette, ma fino a settanta volte sette. 
Il Padre ci concede ogni cosa, a condizione che perdoniamo e amiamo tutti 



LUCA 11,13 
Se dunque voi, che siete cattivi, sapete dare cose buone ai vostri figli, quanto più il Padre 
vostro celeste darà lo Spirito Santo a coloro che glielo chiedono!». 
Senza Spirito Santo non posso fare nulla 
Lo Spirito guida il corpo di Cristo che è la Chiesa 
ATTI 15,7-9 
Dopo lunga discussione, Pietro si alzò e disse: «Fratelli, voi sapete che già da molto 
tempo Dio ha fatto una scelta fra voi, perché i pagani ascoltassero per bocca mia la parola 
del vangelo e venissero alla fede. E Dio, che conosce i cuori, ha reso testimonianza in loro 
favore concedendo anche a loro lo Spirito Santo, come a noi; e non ha fatto nessuna 
discriminazione tra noi e loro, purificandone i cuori con la fede 
Quando un uomo cerca Dio, Cristo si fa trovare e lo Spirito agisce su di lui, vedi il passo su 
Cornelio 
Persino un ateo può essere più vicino a Dio di tanti spiriti religiosi 
Signore fa che i miei pensieri siano in linea con i tuoi, ispirami Spirito Santo pensieri giusti 
La vera preghiera è: Padre donami lo Spirito Santo per rinnovare la mia mente, è su 
questo che satana ci distrugge; con i pensieri fissi che portano alla depressione 
Io ti amo Gesù, non ho paura di nulla, grazie perché oggi è un altro giorno che mi concedi 
da vivere 
Devo detestare il peccato, desiderare in cuor mio di non farlo più 
1GIOVANNI 5,18 
Sappiamo che chiunque è nato da Dio non pecca: chi è nato da Dio preserva se stesso e il 
maligno non lo tocca. 
Dare testimonianze per stimolare la fede, affinché diventi una fede vittoriosa 
EFESINI 5,15-18 
Vigilate dunque attentamente sulla vostra condotta, comportandovi non da stolti, ma da 
uomini saggi; profittando del tempo presente, perché i giorni sono cattivi. Non siate 
perciò inconsiderati, ma sappiate comprendere la volontà di Dio. E non ubriacatevi di 
vino, il quale porta alla sfrenatezza, ma siate ricolmi dello Spirito 
I dieci comandamenti sono dei paletti che ci aiutano a fare l’esame di coscienza, ho messo 
Dio al 1°posto? O c’è prima la famiglia, quel soprammobile ….? 
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INSEGNAMENTO DEL 18 NOVEMBRE 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
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Diamo il benvenuto a chi è qui per la prima volta 
Il tuo viso è il volto di Gesù 
Il mio passato, lo affido a te 
Oggi siamo qui, perché qualcuno ci ha parlato di Gesù 
Gesù è il Re della nostra vita 
Chiunque invocherà il nome del Signore, sarà salvato; ROMANI 10,13 Il Signore non ci 
salva soltanto per andare in Paradiso, ma anche dai pericoli, basta quel semino di fede 
per piacere a Gesù, posso fare tante opere ma non servono a nulla, è la fede ci salva 
Spirito Santo prega tu per me, c’è qualcuno che si illude di saper pregare? Non sappiamo 
pregare, la vera preghiera è imitare Gesù 
Siamo un popolo sacerdotale, offriamo al Padre il sacrificio di Gesù 
Gesù prega per coloro che credono in lui 
Grazie Signore perché mandi i tuoi angeli, dobbiamo essere obbedienti alle leggi civili (es: 
passare con il semaforo verde), il Signore viene in soccorso alla nostra ignoranza 
Chi si vergognerà di dire: ho incontrato Gesù, lui stesso si vergognerà di te 
ROMANI 1,16-17 
Io infatti non mi vergogno del vangelo, poiché è potenza di Dio per la salvezza di chiunque 
crede, del Giudeo prima e poi del Greco. È in esso che si rivela la giustizia di Dio di fede in 



fede, come sta scritto: Il giusto vivrà mediante la fede. 
Ci sono due tipi di malattie: fisiche e dell’anima; Gesù guarisce come e quando vuole, può 
tutto, usa anche i medici 
Non dico, io responsabile, venite al gruppo perché guarite, non si fanno promesse, così 
facendo si batte l’aria per ignoranza, solo Dio sa e se ha disposto che devi andare in 
Paradiso? Chi sei tu per prendere in giro? 
Non li guarì né erba, né emolliente ma la tua parola che tutto risana; SAPIENZA 16,12 
Siete già mondi per la mia parola 
La parola di Dio ha il potere di cancellare i peccati veniali, es: giudizio 
I peccati mortali, quali sono? So che è male ma lo faccio lo stesso, es: risentimento; non 
faccio nulla per eliminarlo, non perdono 
Il peccato mortale è chi vive senza esercitare l’amore di Dio 
Non posso giudicare il mio prossimo, con lo stesso metro con il quale giudichi sarai 
giudicato 
La parola è un seme, chi semina deve credere che è un seme, gettandolo a terra, entra 
dentro, l’agricoltore non lo tocca più, attende che germogli, provvede ogni giorno a 
bagnarlo per farlo crescere, così è la parola di Dio. È la natura che mi da il seme 
Per te Gesù ha un amore speciale, unico 
Lo Spirito Santo illumina la parola e ti fa un discorso, es: fedeltà, Cristo mantiene le sue 
promesse e l’infedeltà? È il peccato in cui cado, aiutami Signore a non cadere più, facendo 
così, un po’ per volta cambio mentalità 
EFESINI 4,20-27 
Ma voi non così avete imparato a conoscere Cristo, se proprio gli avete dato ascolto e in 
lui siete stati istruiti, secondo la verità che è in Gesù, per la quale dovete deporre l'uomo 
vecchio con la condotta di prima, l'uomo che si corrompe dietro le passioni ingannatrici e 
dovete rinnovarvi nello spirito della vostra mente e rivestire l'uomo nuovo, creato secondo 
Dio nella giustizia e nella santità vera. Perciò, bando alla menzogna: dite ciascuno la verità 
al proprio prossimo; perché siamo membra gli uni degli altri. Nell'ira, non peccate; non 
tramonti il sole sopra la vostra ira, e non date occasione al diavolo. 
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INSEGNAMENTO DEL 25 NOVEMBRE 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
12 
Il Dio dell’amore è già qui, e noi siamo presenti per lodarlo, benedirlo e ringraziarlo 
Benedire= dire bene di Dio 
Dio è fedele, ci ha chiamato qui oggi, Cristo è vivo in mezzo a noi 
La parola di Dio ci libera dal mutismo, Dio non ci ha dato uno spirito di timidezza e di 
paura e allora apriamo le nostre labbra per lodarlo 
Tu Signore, dimori nelle lodi del tuo popolo 
Il tuo sangue ci dona vita 
Sei il Re, alleluia 
Tu sei amore Dio, hai mandato tuo figlio a morire in croce per salvarmi 
Tu Cristo, ti sei umiliato e ci hai fatto conoscere il Padre 
Lo Spirito Santo è in ognuno di noi 
Io sono con voi tutti i giorni 
Dio ci ha scelto per essere qui, e per portare la parola di Dio a chi ancora non l’ha 
conosciuto, anche se siamo imperfetti. Cristo è venuto per i malati non per i sani 
È 2000 che continua a chiamarci 
Il giusto vivrà per mezzo della fede, la fede è certezza delle cose che si sperano e 
dimostrazione di quelle che non si vedono 
Gesù ci ha dato la grazia di diventare figlio di Dio e gridare Abbà Padre 
Fede, speranza, carità, senza di esse, non sappiamo perdonare, amare e l’uomo vecchio 
continua a permanere in noi, non abbiamo ricevuto uno spirito da schiavi ma da figli liberi 



Siamo membra del suo corpo, da soli non possiamo fare nulla 
EFESINI 4, 1-6 
Vi esorto dunque io, il prigioniero nel Signore, a comportarvi in maniera degna della 
vocazione che avete ricevuto, con ogni umiltà, mansuetudine e pazienza, sopportandovi a 
vicenda con amore, cercando di conservare l'unità dello spirito per mezzo del vincolo della 
pace. Un solo corpo, un solo spirito, come una sola è la speranza alla quale siete stati 
chiamati, quella della vostra vocazione; un solo Signore, una sola fede, un solo 
battesimo. Un solo Dio Padre di tutti, che è al di sopra di tutti, agisce per mezzo di tutti ed 
è presente in tutti. 
Deporre ogni asprezza ai piedi della croce, dobbiamo rinnegare noi stessi, riconoscere il 
male che è dentro di noi, e poi rifiutarlo, così, anche se abbiamo pensieri negativi che 
continuano a circolare nelle nostre menti, rigettiamoli 
Se perdo la pazienza spesso o quella persona mi è antipatica, non metto in pratica la sua 
parola 
Stiamo attenti a cosa facciamo entrare nei nostri cuori, dobbiamo mettere l’io sotto i piedi 
per compiere la volontà di Dio, solo tu, Signore sei IO SONO 
Siamo stati creati per amore 
Incontrando il Signore cominciamo ad arrenderci 
Guardando a te, Signore, possiamo farcela 
Chi fa la mia volontà? Chi ascolta la mia parola e la mette in pratica 
L’amore compie miracoli 
Come si comportava Cristo? Con umiltà e mansuetudine, così dobbiamo fare noi, 
imitandolo 
Io devo essere la luce per coloro che ancora non hanno incontrato Gesù 
MATTEO 5,13-16 
Voi siete il sale della terra; ma se il sale perdesse il sapore, con che cosa lo si potrà 
render salato? A null'altro serve che ad essere gettato via e calpestato dagli uomini. Voi 
siete la luce del mondo; non può restare nascosta una città collocata sopra un monte, né 
si accende una lucerna per metterla sotto il moggio, ma sopra il lucerniere perché faccia 
luce a tutti quelli che sono nella casa. Così risplenda la vostra luce davanti agli uomini, 
perché vedano le vostre opere buone e rendano gloria al vostro Padre che è nei cieli. 
Il vostro parlare sia si, si; no no; il di più vien dal maligno MATTEO 5,37 
Siamo vincitori in Cristo Gesù, egli ha vinto la morte, abbiamo un traguardo, sei tu Signore 
Ogni ginocchio si pieghi ed ogni lingua professi che Gesù Cristo è il Signore 
MATTEO 5,23-24 
Se dunque presenti la tua offerta sull'altare e lì ti ricordi che tuo fratello ha qualche cosa 
contro di te, lascia lì il tuo dono davanti all'altare e va' prima a riconciliarti con il tuo fratello 
e poi torna ad offrire il tuo dono. 


